

Buque Sargento Aldea zarpa con material para iniciar construcción de muelle en Bahía Fildes

Con una carga estratégica de materiales de construcción, el buque multipropósito Sargento Aldea zarpió este miércoles desde la Base Naval de Talcahuano con rumbo a la Antártica. Su misión principal es transportar los insumos necesarios para dar inicio a la construcción de un nuevo muelle en Bahía Fildes, una obra clave para la conectividad y la logística chilena en el continente blanco.

La partida fue encabezada por el Presidente Gabriel Boric, junto a la Ministra de Defensa, Adriana Delpiano, y el comandante en jefe de la Armada, al-

mirante Fernando Cabrera, en el marco de la "Operación Soberanía".

Boric destacó el impacto directo de la obra: "El 'Aldea' transporta el material necesario para la construcción del nuevo muelle en Bahía Fildes y la recuperación de la pista del aeródromo Teniente Marsh, obras a cargo del Ministerio de Obras Públicas. Esta infraestructura es fundamental para asentar y profundizar nuestra soberanía con una visión de Estado de largo plazo".

La travesía del Sargento Aldea incluye una escala operativa fundamental en Punta Are-

nas, puerta de entrada chilena a la Antártica. Desde la capital magallánica, el buque continuará su navegación hacia Bahía Fildes, ubicada en la isla Rey Jorge, donde se concentrarán las labores de descarga y el inicio de la construcción.

El nuevo muelle busca modernizar y robustecer las capacidades portuarias chilenas en el territorio antártico, mejorando la operatividad logística tanto para las Fuerzas Armadas como para la investigación científica y el apoyo a las bases permanentes.

El almirante Cabrera recal-

có la importancia de conjugar el desarrollo logístico con el cuidado medioambiental: "Las obras en Fildes combinarán el rol de la Armada como opera-



El Presidente Boric, la ministra de Defensa y el comandante en jefe de la Armada, despidieron en Talcahuano el zarpe del buque Sargento Aldea.

Foto Armada

dor logístico, la protección del frágil ecosistema antártico y la presencia efectiva del Estado de Chile".